

Noticias

- + De Cuba
- + Del Mundo
- + Economía
- + Educación
- + Salud
- + **Cultura**
- + Deportes
- + Otros Temas
- + Gente Nuestra

De Sancti Spiritus

- + Museos
- + Turismo
- + Monumentos
- + Signos de la Villa

Facilitación Social

- + Compras
- + Ventas
- + Permutas

Nueva exposición de Julio Neira en tierra azteca

Viernes, 09 de Septiembre de 2011 10:35 María Isabel Abeledo



Julio Neira (al centro) en su estancia en México,

Desde México llegan nuevas noticias sobre el quehacer cultural del reconocido artista de la plástica espirituano Julio Neira, quien en agosto dejó inaugurada una exposición personal, a la que se sumó este septiembre la titulada "Revelaciones de la Comparsa".

Como parte de sus actividades en tierra azteca el joven escultor y pintor desarrolla en la actualidad talleres, conferencias y otras acciones culturales en Guadalajara.

Durante su estancia en México, el artista espirituano inauguró el pasado mes, en la Embajada de Cuba en este país, la obra titulada

[Los códigos prohibidos del Samurai](#), conformada por pinturas sobre lienzo.

Julio Neira, con más de veinte años de actividad creativa, tiene un destacado quehacer donde se inscriben diversos [Murales](#) en la capital de Sancti Spiritus y otras ciudades del país, al tiempo que su obra ha sido apreciada en múltiples naciones.

Con nuevos proyectos y un amplio quehacer artístico, el pintor y escultor realiza una destacada labor en México, la que se suma a sus múltiples obras en Cuba y muy en especial en la villa espirituana, su ciudad natal.



ESCRIBIR UN COMENTARIO

Nombre (requerido)

Últimas Noticias Culturales

- [Papalote se empina en Sancti Spiritus](#)
- [Llevar arte hasta el último confín](#)
- [Sesiona en Sancti Spiritus bienal de cerámica EmBarrArte](#)
- [Regalo espirituano de Jazz para Chucho Valdés](#)
- [Cerámica Artística: la pasión de Félix Madriqal](#)
- [Reconocen con premio iberoamericano a la espirituana Thelvia Marín](#)
- [Concluyó Santiago Espirituano](#)
- [El carnaval manda en Sancti Spiritus](#)
- ["Amor crónico" En Sancti Spiritus](#)
- [Sancti Spiritus: Ventana abierta al arte japonés](#)
- [Llegó el Santiago espirituano \(+ Galería de Fotos\)](#)
- [Calidad interpretativa de José María Vitier primó en la escena del Teatro Principal](#)
- [Cubanía y virtuosismo en concierto del pianista José María Vitier](#)
- [Reabre sus puertas el teatro Principal de Sancti Spiritus \(+ Galería de Fotos\)](#)
- [Teatro Principal: A la escena otra vez \(+ Galería de Fotos\)](#)

Otras Noticias

- [Delimitan áreas de nominación en Sancti Spiritus](#)
- [La Unasur ratifica la suspensión de Paraguay](#)
- [López Obrador presenta pruebas del presunto fraude electoral](#)
- [Vicepresidente Lazo asiste a traspaso presidencial en Dominicana](#)
- [Chávez: a Uribe "le faltaron c....." para intervenir militarmente en Venezuela](#)